

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

23 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 Horas	¿Será?	Un hombre para la CDMX	En este escenario vuelve a sonar Omar García Harfuch o uno de los corcholatos no elegidos en la interna por la grande, que podría ser Ricardo Monreal, o Lázaro Cárdenas, con la bendición de Palacio Nacional. .. Hasta Miguel Torruco cree que tiene las tablas para competir. ¿Será?
Reporte Índigo	Redes de poder	Cárdenas ¿se sube a la contienda?	En un escenario en que por criterio de paridad, Morena tuviera que postular a un hombre, y con ello quedara fuera de la jugada la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, se abriría una posibilidad para Cárdenas Batel para al menos medirse en la contienda, sobre todo tomando en cuenta que uno de los que suenan más fuerte, Omar García Harfuch , ha dicho que no le interesa la nominación.
La Prensa	Red compartida	El caballo negro de Morena	De entre los que suenan está Omar García Harfuch , secretario de Seguridad Ciudadana, y ahora entra en juego Lázaro Cárdenas Batel, de la confianza de los círculos más cercanos al presidente tras más de cuatro años como coordinador de su grupo de asesores.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Monreal, catafixia de lujo	No estaría de más recordar que desde hace rato ya están formados en la ventanilla de la CDMX al menos media docena de correligionarios de Monreal, como Omar García Harfuch , Mario Delgado, Clara Brugada, Rosa Icela Rodríguez, Ariadna Montiel y Miguel Torruco Garza, más los que se sumen esta semana.
El Gráfico	Binoculares	La jefa de jefas	Si bien Cuevas levantó la mano para la candidatura a la jefatura de Gobierno, también hay que tomar en cuenta que mostró su interés en ser la secretaria de Seguridad Ciudadana de la CDMX, ocupando así el puesto de Omar García Harfuch , aunque aclaró que la diferencia con él sería que a ella no le temblaría la mano.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Grandes empresarios, con Sheinbaum	Quizá la única diferencia con la política actual estuvo en el tema de la seguridad, en el que Sheinbaum mostró sus resultados en la CDMX, donde puso al frente de la Policía a un policía que sabe , a pesar de los comentarios ácidos de su jefe.
El Heraldo de México	Definiciones Manuel López	Monreal quiere ser jefe de Gobierno	Monreal está claro: quiere ser jefe de gobierno. Pero tiene varios obstáculos, sobre todo, dos. Primero, si no llega en un buen lugar, ya no digamos segundo o tercero, pero quizá sí cuarto, en el proceso presidencial de Morena, estará muy disminuido y tendrá poco empuje para legitimar su aspiración; llegar en los últimos puestos le dificultaría el camino. Segundo, tanto García Harfuch , como Clara Brugada, alcaldesa en Iztapalapa, que aparece en segundo lugar en las mediciones, van muy aventajados.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

23 de agosto de 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Yo Lector	Alevosía	En la alcaldía Cuauhtémoc había puesto en marcha un operativo contra los franeleros que asolan diferentes colonias de la CDMX. Sin embargo, en la colonia Doctores de la alcaldía Cuauhtémoc, los franeleros te rodean y agreden si les reclamas el espacio público. Para colmo de males no hay policías o patrullas a la mano y, sinceramente no creo que hagan la diferencia, porque luego están coludidos con ellos.
24 Horas	El precio de la fama Ana M. Alvarado	Los ladrones entraron por la ventana	Las autoridades se han visto limitadas para poder investigar el robo del que fue víctima Miguel Bosé, ya que se debe levantar una querrela por parte del afectado. Mientras tanto, a través de las cámaras están rastreando hacia dónde fueron los delinquentes. Elementos de la Policía y de la Fiscalía refieren que la administradora del residencial Rancho San Francisco ha sido grosera y déspota, los corrió del lugar y les dijo que nadie los quiere ver por ahí.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Diario Imagen	Se comenta sólo con... Carlos Ramos	Lagos de Moreno	México está pagando muy caro el precio por mantener una estrategia fallida, equivocada, simplista de seguridad nacional. Somos un país en donde a los soldados los mantienen en tareas de albañilería y a los marinos cuidando aviones. En tanto, en las carreteras los asaltos a automovilistas dejan ver la nula actividad de la Guardia Nacional que ni siquiera es capaz de liberar las casetas de peaje secuestrados en sus narices por encapuchados armados.
Excélsior	Frentes Políticos	Buenos números	En la conferencia matutina del presidente AMLO informó que, “gracias al trabajo diario que realizan la @CONASE_mx y las Unidades Antisecuestro de todo el país, en julio el secuestro disminuyó 70.8% en relación con enero de 2019; se ha detenido a más de 5 mil 400 personas y desarticulado 606 bandas”. La baja en la mayoría de los delitos se da gracias a la colaboración de las Fuerzas Armadas y los gobiernos estatales, bajo la conducción de la secretaria Rodríguez.
La Razón	Rozones	No acredita FGR cautela contra general	El general Rafael Hernández Nieto, militar en retiro que fue imputado con dichos de delinquentes en el caso de la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, fue liberado por una jueza , pues la Fiscalía General de la República no pudo comprobar su responsabilidad.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

23 de agosto de 2023

24 Horas	¿Será?	Guerrero está perdido	Cada día se registra una muestra de la violencia e inseguridad que se da en Guerrero, el lunes pasado se conoció del secuestro de una MP en Coyuya de Catalán... ¿Alguien sabrá qué hace la gobernadora Evelyn Salgado? Acaso estaba preparada para ocupar el cargo, porque lo que se vio fue que se improvisó su candidatura cuando a su papá le negaron el registro.
----------	------------------------	-----------------------	---

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Preocupación sobre Campo Marte	Donde prendieron focos amarillos por los conciertos que se han realizado en Campo Marte es en la alcaldía Miguel Hidalgo, a cargo de Mauricio Tabe. Existe el temor, nos cuentan, de que el espacio ubicado a un costado del Auditorio Nacional, sobre Reforma, se convierta en un centro de espectáculos, pues eso, a juicio de la alcaldía, acarrearía consecuencias para los habitantes de la demarcación.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Cárdenas, ¿se sube a la contienda?	En las últimas horas ha comenzado a trascender la posibilidad de que Lázaro Cárdenas Batel termine sumándose a la baraja de Morena para definir su candidatura a la jefatura de Gobierno de la CDMX. A pesar de que no ha sido realmente medido en las encuestas, nos comentan que operadores del partido han sondeado la posibilidad con el ex coordinador de asesores de la Presidencia.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva	¿Y si Xóchitl no llega?	Las encuestas actuales no la ubican en una posición de competencia contra la probable candidata de Morena, Claudia Sheinbaum, a diferencia de Gálvez que está reduciendo la desventaja ante la exjefa de Gobierno de la CDMX. Sin embargo, Paredes ha forjado una alianza táctica entre el viejo establishment del PRI y la dirigencia que encabeza Alejandro Moreno, con la cual había tenido serias diferencias. No es seguro que Paredes se baje de la contienda, no sólo por los apoyos priistas, sino porque persisten las dudas sobre el futuro inmediato de Gálvez en tribunales.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Morena y FAM, días de definición	Ebrard y Claudia Sheinbaum muestran sus encuestas y los números difieren notablemente. Entre un empate a distancias de diez o 15 puntos existe demasiada diferencia. Alguna encuesta miente. Ya veremos los resultados finales. Las presiones son muy fuertes y mucho dependerá de que la encuesta oficial y las encuestas espejo terminen con los mismos números. Si no es así, quién sabe qué decisión tomará Ebrard..
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckermann	¿A quién apoyará MC? ¿A Claudia o a Xóchitl?	En la disputa entre Claudia y Xóchitl podría ser determinante el papel que desempeñe el único partido que no se ha unido a alguna de las coaliciones. Me refiero a Movimiento Ciudadano (MC) que hoy gobierna los estados de Jalisco y Nuevo León.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

23 de agosto de 2023

El Universal	Historias de Reportero Carlos Loret	Claudia compra fentanilo a empresas de morenista	Esta matrioshka de escándalos, que parte de un reportaje de Mario Gutiérrez Vega publicado anoche en el espacio a mi cargo en Latinus, dibuja a una Claudia Sheinbaum desconectada de la cancha de grandes ligas en la que pretende jugar el próximo año . Y eso que no hemos hablado de la conexión DEA con el personaje beneficiado.
Milenio	Trascendió	Morena	Marcelo Ebrard prepara un acto masivo para su cierre de recorridos en pos de la candidatura presidencial de Morena el domingo 27 de agosto y eligió como escenario la Arena Ciudad de México , con capacidad para más de 22 mil asistentes y que fue inaugurada en la alcaldía Azcapotzalco en 2012 por el propio entonces jefe de Gobierno.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Rumbo a los cierres de campaña	Hubo una discusión entre los aspirantes presidenciales de Morena para usar el Monumento a la Revolución como escenario en sus cierres de campaña. Claudia Sheinbaum y Adán Augusto lo pidieron, pero también Ricardo Monreal . Al final, todos se pusieron de acuerdo y tendrán cierres masivos en la CDMX.
La Razón	Rozones	El fenómeno	El que dice que ya ganó la batalla por la nominación para la continuidad de la 4T es Gerardo Fernández Noroña, quien tras realizar una encuesta callejera en varias entidades de la República y en Estados Unidos, asegura que es "un fenómeno" . "Ve llevo de calle a todos", proclamó el petista, así que para él "ni Claudia ni Marcelo", pues afirma que la verdadera propuesta sería para derrocar a la oposición es él, ya que en ningún momento creó divisiones y tampoco se ha prestado al despilfarro.
El Sol de México	A la Sombra	Jugar limpio	Mario Delgado Carrillo, líder nacional de Morena, le dijo directamente a Marcelo Ebrard que juegue limpio, como los caballeros que son . Que hasta ahora no ha proporcionado pruebas al partido que respalden sus alegaciones sobre supuestos acarreo, uso indebido de la estructura de la Secretaría del Bienestar y derroche de recursos en publicidad a favor de Claudia Sheinbaum.
Excélsior	Frentes Políticos	La carrera económica	En el penúltimo informe de gastos de los candidatos de Morena a la Presidencia, con cerca de cuatro millones de pesos reportados del 19 de junio al 20 de agosto , Claudia Sheinbaum se volvió a ubicar con más gastos en recorridos, según informó el presidente nacional del partido, Mario Delgado. El senador con licencia Ricardo Monreal se ubicó como el segundo aspirante con más gastos, con 3 millones 507 mil 159 pesos; seguidos de Adán Augusto López, con 2 millones 392 mil 725 pesos; Marcelo Ebrard fue el más ahorrativo. Sólo gastó 2 millones 317 mil 388 pesos en el mismo periodo.
El Sol de México	A la Sombra	Chiapas	La salida de Zoé Robledo de la contienda por la candidatura de Morena para la gubernatura de Chiapas dejó abierta la puerta para que en aquella entidad el nombramiento sea para una mujer y se avance en el cumplimiento del ordenamiento de paridad efectiva.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

23 de agosto de 2023

24 Horas	¿Será?	En la recta final	Todo parece indicar que Beatriz Paredes resistirá las presiones y seguirá en la contienda del Frente Amplio por México , al que le quedan menos de dos semanas. Asegura que ella entró a un proceso democrático y ahí continuará, porque además, es la que puede ganar la contienda en 2024.
El Universal	Bajo Reserva	La inocencia del ex presidente Fox	Después de que Santiago Creel se bajó de la contienda por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México y declinó a favor de Xóchitl Gálvez, ahora buscan convencer a la priista Beatriz Paredes para que haga lo mismo. El ex presidente Vicente Fox compartió en sus redes sociales un mensaje para la priista: “Querida Beatriz, te toca reflexionar las dificultades en el resto del proceso. Tú eres la clave para que la estrategia de tierra funcione. Un gesto tuyo puede darnos un gran poderío. Anímate vamos juntos por México” .
Excélsior	Frentes Políticos	Contratado	La senadora Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial del Frente Amplio por México, invitó a Santiago Creel, quien declinó como candidato, a ser su coordinador de campaña en caso de que ella quedase al frente de la coalición PAN, PRI, PRD. Gálvez llamó al expresidente de la Cámara de Diputados a formar parte de su equipo como coordinador general “en todo lo que viene”.
Excélsior	De Naturaleza Política Enrique Aranda	Asteriscos	De llamar la atención el cuidado extremo con que Marko Cortés y Jesús Zambrano, del PAN y del PRD, respectivamente “en lo oscuro”, manejan ahora, tras la declinación de Santiago Creel a la nominación del Frente, que centró la puja entre Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes, su relación con el impresentable Alejandro Amlito Moreno, pues dicen, el riesgo de ruptura ahí sigue...
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Marcelo no cabe en Morena	Si perverso quiere decir estrategia, Alejandro Alito Moreno es entonces perversísimo, pues a pesar de la declinación de Santiago Creel en favor de Xóchitl Gálvez, su estrategia sigue intacta y que habrá que esperar su siguiente movimiento. Quienes lo conocen dicen que el ajedrez es uno de sus pasatiempos favoritos, y que una de sus reflexiones políticas recurrentes es: “Al final del camino no es quién tiene más piezas, sino quién captura al rey y gana la partida”.
El Financiero	Confidencial	MC refuerza su lupa	Los naranjas de Movimiento Ciudadano presentaron contra denuncia más en contra de la ex jefa de Gobierno de la CDMX, por sus “ilegales y excesivos” gastos en su pre precampaña por la Presidencia de la República. “Nueva denuncia contra Morena y Claudia Sheinbaum, por actos anticipados de precampaña y campaña, así como el probable uso indebido de recursos públicos en eventos en Quintana Roo y Edomex”, anunció en sus redes sociales el coordinador de MC en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez. Y precisó: “De manera particular, se denunció el acarreo de más de 200 camiones y 5 mil personas en el Estado de México para eventos proselitistas en favor de Claudia Sheinbaum”.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Rompe Alfaro con Dante	Enrique Alfaro confirmó lo que era ya un secreto a voces: anunció su separación de Movimiento Ciudadano , porque no está de acuerdo con las decisiones que ha tomado su dirigente



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

23 de agosto de 2023

			nacional, Dante Delgado. Alfaro lo acusó de cometer errores muy graves, de los cuales, dijo el gobernador jalisciense, debe hacerse responsable.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Venganza	AMLO , quien siempre dice que “No es mi fuerte la venganza” , anunció una denuncia en contra del ministro de la Suprema Corte Luis María Aguilar por no haber resuelto en ocho meses un caso fiscal . Es una venganza abierta por sus decisiones sobre los libros de texto.
Excélsior	Frentes Políticos	Vieja usanza	Como en cualquier cambio de liderazgos, hay claroscuros y la sucesión en la Rectoría de la UNAM no es la excepción. El poder de decisión para elegir a la persona que sustituirá a Enrique Graue recae sólo en 8 mujeres y 7 hombres , quienes conforman la Junta de Gobierno. Pero desde años atrás se escuchan críticas sobre el método, porque el procedimiento es opaco y la comunidad universitaria no sabe qué se discute.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**